
Памяти односельчан
В воскресенье в д, Ма

лышеве состоялось торжест
венное открытие обелиска, 
воздвигнутого в честь памя
ти погибшим в годы Великой 
Отечественной войны вои- 
нам-одиосельчанам.

Митинг открыла предсе
датель Поздняковского сель
ского Совета Екатерина Кузь
минична Грачева. Затем вы
ступил бригадир малышев- 
ской полеводческой брига
ды Иван Николаевич Хрун- 
ков, председатель Поздняков
ского колхоза Алексей. Алек-

' сандрович Мичурин, секре
тарь колхозной партийной 
организации Владимир Фе
дорович Сален и вдова погиб
шего в годы войны офицера 
Советской Армии Любовь 
Яковлевна Анисимова.

После митинга началось 
возложение венков- Потом 
участниками художествен
ной самодеятельности Поздня- 
ковскогп районного Дома 
культуры совместно с жите
лями д. Малышева был дан 
небольшой концерт.

Т. АЛЕКСАНДРОВА.

Ш У М Е Т Ь  Л Е С А М
На территории Навашин

ского лесхоза находится не
сколько лесничеств. Одно из 
них Липненское. Здес^ ныне
шней весной проведены лесо
культурные работы. На пло- 
щади( 44 гектаров произве
дена посадка молодых сажен
цев. Пройдет несколько де
сятков лет, и на этом месте 
будет стоять гусДой,стройный 
лес.

'  Работы в основном прове
дены механизированным
способом. Лесопосадочная 
машина хорошо справилась со 
своей задачей. Работа, выпол
ненная ею, отличается вы
соким качеством.

На посадке леса добросо
вестно работала лесокуль
турная бригада, возглавляе
мая А. С. Дмитриевой.

Большую помощь «в посадке 
лесонасаждений нам оказа
ли пенсионеры г. Навашина. 
В их бригаде было семь че
ловек- На 20 гектарах, не 
пригодных для сельскохо
зяйственного пользования, 
они произвели ле.сонасаж-, 
дения.

Хорошо справлялся со 
своими обязанностями опыт
ный механизатор С. В. Анд
реев. В. СЕРГЕЕВ,

лесничий Липненекого 
йбсничеетва.

Р А С Т У  Г Н А Д О И
Недавно животноводы Мо- 

н а ковско й с.ельс кохозя йст.
венной артели подвели итсТги 
пятимесячной работы четвер
того года пятилетки. Они 
несколько выше прошлогод
них. Валовой надой молока 
за пять месяцев этого года 
составил 1962 центнера (в 
прошлом году он был 1823 
центнеров). От каждой ко
ровы в среднем получено 
по .сравнению с прошлым го
дом на 73 килограмма моло
ка больше. Все это позволи
ло животноводам досрочно 
выполнить полугодовой план- 
заказ продажи молока госу - 
царству. На первое июня он 
выполнен на 109,2 процента. 
Государству продано 1255 
центнеров Молока, или па 
85 центнеров больше прошло
годнего.

В этом трудовом успехе 
заслуга наших передовых 
доярок, таких, как Т. А, 
Тренкунова, Е. В. Косухина, 
Е. А. Орлова, которые полу
чили от каждой коровы в 
среднем более тысячи кило
граммов молока.

В начале пастбищного 
периода у пас надои не
сколько снизились, но благо
даря хорошей подкормке и 
добросовестной работе пасту
ха они в настоящее время 
значительно превысили наг 

.дои, получаемые в период 
стойлового содержания жи
вотных.

Дойное стадо в хозяйстве

доверено М. С. Додонову, ко
торый занимается пастьбой 
животных не первый год, 
Недаром в социалистическом 
соревновании пастухов рай
она за май он зани
мает четвертое место. От 
каждой коровы: в среднем 
надаивается по 259 кило
граммов молока. М, G. Додо- 
нов взял соцобязательство: за 
пастбищный период обеспе
чить надой молока по 1200 
килограммов от каждой ко
ровы, Для этого имеются 
все возможности. В угодьях 
колхоза есть хорош не 
пастбища. 162 гектара паш
ни засеяно кормовыми куль
турами, которые пойдут 
животным на подкормку.

Закладывается прочная

кормовая база и на предсто
ящий стойловый период со
держания животных. С 
этой целью засеяно 150 гек
таров пашни силосными 
культурами. На площади де
сяти гектаров посажены кор
неплоды. На корм скоту 
пойдет в большом количестве 
и картофель. Им у нас за
нято 200 гектаров.

Коллектив молочнотовар 
ной фермы, встав" иа вахту 
юбилейного года, обязался 
годовые обязательства вы. 
полнить досрочно. И, как 
показывают итоги пятиме
сячной работы, обязательст
ва выполняются успешно.

А. Л А З А Р Е В , 
бухгалтер Мона ко веко го 

колхоза.
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Соревнование хозяйств района 
по надою молока

на 1 ию ня 1969 года 
Заним. место Хозяйства Получ. от коровы Плюс или ми-

(в кг.) за 5 ме нус Н Н|Я
сяцев году

1. Ефремовский 1245 пл. 61
2. Угольновский 1148 — 28
3. Ефановский 1038 - 5 0
4. Коробковскнй 1021 пл.107
5. Монаковский 930 пл.73
6, Поздняковский 847 — 115
7. Сонинский 773 — 233
8. С-Седченский 770 — 120
9. с-з «Валтовский» 769 -66

10. Б-ОкуловЁний 734 — 19§
ПО РАЙОНУ 852 -88

К0ММУНИСТИЧЕСК0Е ДВИЖЕНИЕ, ВЕРНОЕ БЕС

СМЕРТНОМУ УЧЕНИЮ МАРКСА. ЭНГЕЛЬСА, ЛЕНИНА- РАС

ПОЛАГАЕТ СЕЙЧАС ГИГАНТСКИМИ ВОЗМОЖНОСТЯМИ, 

ЧТОБЫ В СОЮЗЕ СО ВСЕМИ АНТИИМПЕРИАЛИСТИЧЕСКИ

МИ СИЛАМИ ДОБИТЬСЯ НОВЫХ ПОБЕД В ИСТОРИЧЕСКОЙ 

БОРЬБЕ ЗА СОЦИАЛЬНОЕ И НАЦИОНАЛЬНОЕ ОСВОБОЖДЕ

НИЕ НАРОДОВ, ЗА МИР, ЗА СВЕТЛОЕ КОММУНИСТИЧЕС

КОЕ БУДУЩЕЕ ВСЕГО ЧЕЛОВЕЧЕСТВА,

(Из выступления главы делегации КПСС Гене
рального секретаря ЦК КПСС товарища Л, й- 

Брежнева на международном Совещании ком
мунистических и рабочих партий в Москве 7 ию
ня (969 года).

Проводим
боронование
Земледельцы м-окулов - 

скоп комплексной бригады
Ь. Окуловского колхоза широ
ким фронтом ведут уход за 
посевами, в частности, прово
дят боронование картофеля.

На 10 июня боронование 
произведено на площади бо
лее- двадцати гектаров. Доб
росовестно трудится на дан
ной работе тракторист Вале 
ркп Блинков.

Н. КОНДРАТЬЕВА.

i ipиступилИ 
к уходу

С-Седчснскпе п t к л е* во. ц.1

- приступили г: уходу за всхо
дами. Так, механизатор кол
хоза Владимир Малышев на 
11 июня провел боронование 
картофеля на площади 50 ге
ктаров, В , В И Н О ГРА Д О ВА .

М о с к в а . М еж д ународное Совещ ание ком м ун и сти чески х  
Н а сн и м ке : в зале заседаний.

и рабочих партий.
Ф о то х ро н и ка  Т А С С

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

п р и о к е к д я
ПРАВДА
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В школах политучебы^

ОТРАДНЫЕ ИТОГИ
Закончился учебный год В системе партий

ного просвещения на заводе «Ока». Много бы
ло вложено труда пропагандистами в учебном 
году. Их труд был виден на итоговых заня
тиях.

Недавно мне, как члену методического сове
та парткома завода «Ока», довелось присутст
вовать на итоговых занятиях в двух школах 
основ марксизма-ленинизма— при парторгани
зации транспортного цеха и при партийной ор
ганизации ремонтно-механического цеха.

Школой основ марксизма-ленинизма второго 
года обучения руководит пропагандист 1>. Л. 
Пронин (транспортный цех). У него занима
лось 27 слушателей. Учебная программа пол
ностью закончена.

Итоговое занятие началось в назначении,' 
время. Слушатели были все в сборе. ТГрона 
гандист В А. Пронин об’являет первый воп
рос. Минута молчания. Ц вот первым подни
мает руку коммунист Р. М. Галингкий, кото
рый дает четкий, ясный ответ на заданный 
вопрос. Потом один за другим слушатели выс
тупали по пройденным материалам. Особенно 
хорошо подготовились к итоговым занятиям 
коммунисты А. А. Петров, М. I!.- Власова, К. Г. 
Гудков. Их выступления были насыщены кон
кретными примерами.

Неплохо итоговые занятия прошли в школе

основ марксизма-ленинизма первого года обу
чения при партийной организация ремонты» 
механического цеха, где пропагандистом Вин ни 
С. В. В этой школе занималось 22 слушателя. 
Проведено за год 15 занятий,Программу закон
чили полностью. Итоговые занятии к атой. 
школе проводились при активном участия слу
шателей. Хорошо выступали слушатели Буг - 
ров В. И., Губугпкин Б. М., Иронии М. В. и 
Басин Б. В.

Учеба в сети партийного просвещения по
могла многим слушателям глубже разобраться 
в политических вопросах, активнее выступать 
с беседами и докладами перед своими коллек
тивами,

В этом большая заслуга пропагандистов по
литшкол В А. Пронина и Зинина С. В., ко
торые добросовестно готовились к проведению 
занятий. По каждой теме согласно программа 
они составляли план-конспект, свой расека» 
указывали с практическими делами вавода и 
цеха, где работают слушатели. Такая система 
проведения занятий позволила слушателям по
полнить свои политические знания, на практи
ке претворять в жизнь марксистско-ленинское 
учение.

А. К А З А Н Ц Е В . 
Член методического совета парткома 

завода « Ока » .

За деловитость, расчетливость
Х О З Я Й С Т В О В А Н И Я

Мелиорации
повседневное

Судостроительный завод 
уже второй год работает по 

.новой системе планирования 
и материального стимули
рования, Даже за этот корот
кий период времени новая 
система показала полное, не
оспоримое преимущество пе
ред старой системой.

Предприятие, люди при но
вой экономической системе 
особенно заинтересованы в 
более производительной ра
боте, так как при этом уело, 
«ии создается прибыль— пла1 
новая и сверхплановая. Боль
шая же часть плановой и 
почти вся сверхплановая 
прибыль (кроме 10 процен- 
тов, отчисляющихся в бюд
жет) идут в фонд завода.

Он, в свою очередь, под 
-разделяется на фонды: раз
вития производства, мате
риального поощрения, куль
турно-бытового строитель
ства.

За девять месяцев прошло
го года при работе- по новой 
с и с т е м е  завод полу
чил как плановую, так и 
сверхплановую прибыль, а в 
заводской фонд было отчис
лено 783 тысячи рублей. Бо
лее половины этой суммы по
шло на материальное поощ
рение рабочих, ИТР и- служа, 
щих, 34 тысячи на культурно- 
бытовое строительство.

В этом году, за четыре ме
сяца работы, сумма премий 
составила - 468 тысяч рублей, 
из которых 178 тысяч рублей 
—  так называемая тринадца
тая зарплата.

На средства из фонда 
культурно-бытового строи 
тельства построена туристи
ческая база для рабочих и 
служащих на берегу живопие

'  ного озера Свято, а также 
летние детские дачи

Теперь каждый убедился, 
что чем лучше будет рабо
тать завод, тем больше будет 
заводской фонд, со всеми вы
текающими последствиями.

Несмотря на неплохие ре
зультате^ достигнутые в це 
лом по заводу, отдельные 
цехи работают нерентабель
но, не дают прибыли, слабо 
ведут борьбу за снижение 
себестоимости продукции и 
допускают большие пере
расходы,

К сожалению, велики еще 
непроизводительные рас
ходы. Так,, например, за не
возврат тары, за простои ва
гонов и т# п. выплачено поч
ти пятнадцать тысяч рублей.

А такие цехи, как СК-2, 
СК-3, судомеханический, име
ют немалые перерасходы по 
строящимся судам. Эконо 
мические службы этих цехов, 
руководители забывают о 
деловитости, расчетливости 
хозяйствования,

‘Или вот такой факт. От
дельные цехи не выполняют 

»  планов по производительно
сти труда. А это основа ос
нов жизни предприятия. 
Например, достроечно ■ ма 
лярный-цех за четыре месяца 
текущего года выполнил этот 
план всего лишь, на 95 про 
центов, кузнечно прессовый
 на 98. Руководители этих
цехов, партийные и профсо
юзные организации дол
жны серьезно поработать в 
области повышения произ
водительности труда, не при
крываться общезаводскими 
показателями, успехами.

Если мы изживем недос
татки, о которых говорилось

выше, завод будет больше 
получать прибыли, следова
тельно. больше будет отчис
ляться в заводской фонд, а 
это в интересах предприя
тия, рабочих, инженерно -те
хнических работников, госу
дарства в целом. Для этого 
непременны деловитость, рас
четливость хозяйственных
руководителей.

М. КУЗИН, 
главный бухгалтер завода.

, Лучший способ ОТМ С

ТИ ТЬ столетнюю годовщину 
со дня рождения В. И. Лени, 
на—это сосредоточить внима
ние на осуществлении стоя, 
щих перед советским наро
дом грандиозных планов хо
зяйственного и культурного 
строительства». (О подготовке 
к 100-летию со дня рожде
ния В  И. Ленина. На поста, 
яовленпя Ц К КПСС).

Это отлично понимает 
коллектив инструментально - 
го цеха судостроительного 
завода. Свой девиз—досроч
но, с высоким качеством 
выполнять каждое производ
ственное задание — инстру
ментальщики несут с честью.

Много замечательных но
ваторов трудится в этом це
хе, которые своим высоко
производительным трудом 

вносят весомый вклад в 
общее дело.

, ,  . Термический участок 
цеха. Здесь хорошо зареко- 

„ менДовая себя термист, член 
партии Петр Федорович 

Бахтин. Долгое время он 
работал электриком. А затем, 
присмотревшись к термис
там, понял, что это как раз

На недавно состоявшемся оче 
редном пленуме РК КПСС об
суждался вопрос о дальнейшем 
повышении плодородия почв и
0 ходе мелиоративных работ в 
хозяйствах района. На пленуме 
был заслушан и обсужден до
клад начальника районного уп
равления сельского хозяйства
1 ягина С И. а также были на 
мечены пути улучшения мелио
ративных работ.

Три года назад для каждого 
колхоза был разработан пяти
летний план мелиоративных ра
бот. Им предусмотрено прове
дение поверхностного улучше
ния лугов и пастбищ на площа 
Ди 12432 гектара, внесение в поч
ву 647767 тонн органических 
удобрений, а также извест
кование кислых почв на площа
ди 5645 гектаров.

Хозяйства района, претворяя 
в жизнь решения октябрьского 
Пленума (1968 г.) ЦК КПСС, 
взяли курс на дальнейшее 
увеличение продукции расте
ниеводства. Этого можно до
биться не только за счет повы
шения урожайности сельско 
хозяйственных культур, н'о и за 
счет расширения посевных пло
щадей. Вот здесь и должна ска
заться работа ММС. Ведь непо 
средственно расширенна, посев
ных площадей производится за 
счет осушения заболоченных 
сельхозугодий. А  осушка болот 
— работа ММС. Давайте пос
мотрим, как- выполняется пяти- 
летнее задание.

В течение трех лет хозяйства 
района должны были внести в

то, чего ему не хватало. Но
вое дело неудержимо влекло, 
тянуло к себе.

Еще работая по электри
ческой части, Петр Федоро
вич много труда и энергии 
вложил в установку по за
калке изделий ТВЧ (тока 
высокой частоты). Наверное,с 
тех пор п прикипело сердце 
к полюбившемуся делу.

Вот уже два года Петр 
Федорович работает термис
том. Срок, конечно, невелик. 
Но желание, упорство в дос
тижении дели явились 
хорошими, надежными по
мощниками, и за этот срок 
бывший электрик гтал от
личным мастером термичес
кой обработки металла.

—Петр Федорович свою 
продукцию сдает с первого 
пред’явления, — говорят ру
ководители участка,— а эго 
уже высшая оценка его 
деятельности.

Жаэнь* пред’являет к ра
бочим4 все более высокие 
требования, а к коммунисту 
вдвойне. Он призван быть 
образцом в любом начина
нии. Этим качеством цели
ком и полностью отвечает

почву 352 4 тысячи тонн органи
ческих удобрений. фактическое 
их применение составило 277,8 
тысячи тонн, или 78 процентов к 
заданию. Недовыполнение пла
на произошло в основном из-за 
отдаленности некоторых хо
зяйств от торфоболот. Не в 
полную мощность на вывозкэ 
органики работал транспорт На- 
вашинской машинно -мелиора
тивной станции, автотранспорт 
ного предприятия и Кулебакско- 
го об’единения «Сельхозтехни 
ка». Немаловажной причиной 
является также то, что на заго
товке и вывозке органических 
удобрений колхозы плохо ис 
пользовали свой автбгужевой 
транспорт.

Ко всему и качество вноси
мых в почву органических удо 
брений оставляет желать луч
шего Значительная часть торфа 
практически вносится в чистом 
виде. Это касается С-Седчен- 
ского, Ефановского, Монаков
ского колхдеов. А ведь там, где 
применяются качественные ком- 
посты, урожай, как правило, вы
ше. Показательны в этом отно
шении Коробковский и Сонин
ский колхозы, где урожайность 

превышает средне районные по
казатели урожайности всех сель
хозкультур.

Неэффективно используются 
у нас и минеральные удобрения, 
в частности, аммиачная вода, 
хотя ее применение дает при
бавку в урожайности 1,5-2 цент 
нера. Настоящее практическое 
применение она нашла пока

термист П. Ф Бахтин.
—Звание «Лучший по про

фессии» присвоено вполне 
заслуженно мастеру своего
дела,— утверждают товари - 
щп по работе П. Ф. Бахтина. 
—Он неоднократно завоевы. 
вал первенство в соцсорев
новании, носит высокое зва
ние ударника коммунисти
ческого труда.

Знание дела, которому он 
служит, помогает Петру
Федоровичу с душой выпол
нять , общественные н пар
тийные поручения. Часто
можно видеть, как в свобод
ную минуту Бахтин в окру
жении товарищей дает ка
кой-либо совет, а то и пока
жет, как надо Лучше- и бы 
от рее выполнить задание.

. , . Закончился трудовой 
день. Петр Федорович мыс
ленно подвел итоги и остал
ся доволен: дневное задание
было значительно перекрыто.

А утром, вновь придя в 
цех, Петр Федорович Бахтин 
вновь покажет высокий 
класс работы, личный пример 
отношения К труду.

А, ПАВЛОВ,

Л И Ч Н Ы М  П Р И М Е Р О М
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Александр Федорович Д ом . 
нин на протяжении нескольких 
лет трудится в Угольновской 
сельскохозяйственной артели.
Он тракторист, член механизи
рованного звена, которым ру. 
ководит старейший механизатор 
сельхозартели Василий Григорь
евич Корнилов, Звено занимает 
ся выращиванием картофеля и 
кормовых культур,

В этом году члены звена вы. 
ступили инициаторами па даль
нейшему увеличению урожай
ности и производства картофе
ля и кормовых культур Они 
обязались собрать с каждого 
гектара по 200 центнеров кар
тофеля, получить шесть тысяч 
центнеров зеленой массы,

Свою достойную лепту в об
щий успех звена вносит и Алек
сандр Федорович Домнин. Он 
готовил почву под кормавые 
культуры, а также производил 
сев кормовых культур,

В настоящее время Александр 
Федорович занимается уходом 
за всходами, боронует * карте- 
фель.

На снимке мы видим Александ
ра Федоровича Домнина за под
готовкой агрегата к работе.

Народный контроль в действии

В С Е Г Д А  НА П О С Т У

только в двух хозяйствах района 
— в Монаковском колхозе и сов
хозе «Валтовский»

В Деле увеличения продуктив
ности каждого гектара пашни су
щественное место отводится из 
весткованию кислых почв. В на
шем районе оно проведено на 
площади 4300 гектаров что со 
ставило 163 процента трехлет.
него задания. Полностью произ
весткованы кислые почвы в
Угольновском, Коробковском, 
С.Седченском колхозах А вот в 
совхозе «Валтовский» при нали
чии 3475 гектаров средне- и
сильнокислых почв известкова
ние не ведется. Правда, здесь 
имеются определенные трудно
сти в доставке на поля совхоза 
доломитовой муки. Но несмотря 
на это, известкование кислых 
почв необходимо проводить.

В нашем районе насчитывает
ся 92432 гектара лугов и паст
бищ, значительная часть кото-,
рых Имеет низкую продуктив
ность и требует поверхностного 
и коренного улучшения. Но эта 
работа проводится плохо. Из 
12432 гектаров, которые подле
жат поверхностному улучше
нию, работы проведены только 
на площади 3282 гектаров Хо
рошо налажено поверхностное 
улучшение лугов и пастбищ в 
Ефановском колхозе, где оно
делается ежегодно на всей пло
щади сенокосов,

В коренном улучшении лугов 
и пастбищ главная роль отво
дится ММС, которая не справи
лась с поставленной перед ней 
задачей. Комплекс культур.

Даже рядом со спичечным 
коробком модель машины ка
жется лилипутом. И все-таки с 
помощью пинцета можно повер
нуть руль, а вслед за ним и ко
леса, поднять капот, под кото
рым спрятан двигатель, открыть 
дверцы кабины, рассмотреть 
приборный щиток. И хотя рабо
та над моделью еще не завер
шена и машина собрана лишь 
«нажиао, на одну гайку», узнаю 
в ней известный «роллс-ройс»-—  
автомобиль, на котором ездил 
В. И. Ленин.

Это четвертая микромодель 
из «ленинской серии», задумак-

притом качество выполняемых | 
работ не на высоте

Серьезным 'недостатком в ис 
пользовании улучшенных зе
мель является то, что эти пло 
щади почти не залужаьотся пу
тем подсева лугопастбищных 
трав, а остаются на естествен
ное залужение пли на посев 
предварительных культур,что от
тягивает сроки их освоения и не 
дает должного эффекта.

А умелое использование зе
мель после коренного улучше
ния —  высокоэффективно. Так,
Коробковский колхоз в 1967 го 
ду собрал с площади 25 гекта
ров по 270 центнеров кукурузы 
Поздняковский колхоз после,
фрезерования сенокосов еже
годно собирает урожай сена по 
26-30 центнеров с гектара. Б-
Окуловский колхоз на поймен
ных землях в прошлом году по
лучил по 9,4 центнера с гектара 
гречихи, по 13,2 центнера про
са, по два центнера семян лу
гопастбищных трав.

Наступило лето, напряжен
ная пора в работе мелиорато 
ров. Сейчас основная их зада
ча —  провести известкование
почв, повысить качество выпол
няемых работ. * Необходимо,
чтобы мелиорации земель уде
лялось повседневное .внимание. 

Только при этом условии мы 
добьемся дальнейшего повы 
шения плодородия почв.

Н. МУРАТОВ,

главным агроном районного 
управления сельского

вел траурный поезд из Горок в 
Москву.,.

Сейчас паровоз стоит в специ
альном павильоне у Павелецкого 
вокзала.

Около полутора лет работах 
умелец над своей микромо
делью, В Ленинградском музее 
железнодорожного транспорта 
он изучил чертежи, по которым 
в 1910 году на Путиловском за
воде был построен «У-127». Они 
помогли с ювелирной точностью 
воспроизвести все детали локо
мотива. В нем открываются лю
ки и двери, песочница и топка,

Всегда на посту. Эти сло
на как нельзя лучше харак
теризуют работу народных 
контролеров станции Нава- 

-гаино. При группе народного 
контроля действует большой 
отряд общественных инспек
торов по безопасности движе
ния и сохранности грузов. 
Народные контролеры сосре
дотачивают главное внимание 
на перевозке пассажиров и 

i грузов в сжатые сроки.
I В одно время сложились

рассказал Дмитрий Анатольевич. 
— Почти год, например, ушел 
только на изучение паровоза 
№  293, на котором В. И. Ленин 
возвращался из Финляндии в 
Петроград.

Сейчас микромодёль паровоза 
№  293— на ВДНХ СССР. А вот
модель автосаней-вездехода, пе
ределанного из «роллс-ройса» 
для загородных поездок и хра
нящегося в Горках,— пока еще
на столе умельца. Но и ему
предстоит занять место в па
вильоне «Советская культура» 
на ВДНХ.

В планах умельца —  продол
жать эту серию. Дмитрий Ана
тольевич хочет сделать модель 
броневика, с которого Владимир 
Ильич выступал на площади у 
Финляндского вокзала д апреле 
1917 года, и парохода «Святой 
Николай», что увозил Ленина из 
Красноярска в далекую ссылку 
в Шушенское, и пароходов «Кра
сноярец» и «Дедушка», на ко
торых Ильич плавал по Енисею... 
Мастер уже з-авязал переписку с 
сибирскими краеведами, ищет 
чертежи судов, описания, рисун
ки,,,

(Керр, ТАСС),

трудности с обеспечением пе
ревозки грузов из-за недос
тачи вагонов. Наши работни- л  
ки, передовики производства, 
общественные контролеры 
зорко следили за всякой за
держкой вагонов под погруз
кой и выгрузкой. По их ини
циативе неоднократно за
слушивались руководители 
предприятий, которые . пере
держивали вагоны. Слуша
ли их на заседаниях Нава
шинского районного комите
та народного контроля и на 
комитетах в г.г. Кулебаках и 
Выксе. Народные контроле
ры были тесно связаны с по
стами и группами народного 
контроля предприятий к  уч
реждений, которые у нас 
пользуются транспортом. 
Ежемесячно мы подводим 
итоги работы по погрузке и 
выгрузке вагонов на техни
ческом совете, где намеча
ются меры по устранению 
недостатков.

Сейчас у нас почти нет 
задержанных грузов. Это ус
коряет оборот денежных
средств. Быстрее освобож
даются площади для приня
тия других прибывающих 
грузов. Сократился простой 
вагонов на станционных и на 
под’ездных путях. Он унизил
ся иод одной грузовой опера
цией на 2 часа. Только за
счет этого было высвобожде
но четыре тысячи вагонов.

Наши контролеры следят, 
чтобы вагоны были полностью 
загружены. В результате это
го было высвобождено 200 
вагонов.

У нашего .коллектива не 
менее важная задача — эт* 
обеспечение безопасности 
движения поездов и соблюде
ние техники безопасности.

- Ведь железнодорожники ра

ботают круглые сутки, в лю
бую погоду в зоне повышен
ной опасности. И здесь наши 
общественные инспектора 
проявляют активность, сле
дят за соблюдением установ
ленных на транспорте пра
вил. Благодаря этому в 1969 
году не' было на станции 
случаев производственно
го травматизма.

Народными контролерами 
проведено в текущем году 
более 60 различных прове
рок. Каждое замечание об= 
ществвнного инспектора, 
контролера обсуждалось на 
планерках, на сменных со
браниях. К нарушителям тру
довой дисциплины принима
лись административные ме
ры, а также они подверга
лись критике в стенной печа
ти.

Работа народных контро
леров, общественных инспек
торов высоко отмечается. Они 
награждаются Почетными 
грамотами, поощряются де
нежными премиями, им выно
сятся благодарности. В апре
ле приказом начальника стан
ции об’явлены благодарнос
ти Ивану Ефимовичу Трутне- 
ву, старшему инспектору 
Крутовой Ольге Алексеевне, 
общественному инспектору 
Воробей Борису Николаеви
чу, а также Михаилу Федо
ровичу Корнилову и Алек
сандре Михайловне Курен- 
ковой.

А. МАРТЬЯНОВ, 

начальник станции 
Нааашине,

ной московским инженером-кон-
структором Д, А. Хандросом. А 
открывает ее модель паровоза 
«У 127». Только очень острый 
глаз может прочитать на крышке 
котла-. «От беспартийных—  ком
мунистам»,

В 1923 году беспартийные ра
бочие депо Москвй-пассажир- 
Ская бывшей РязанскО.Уральской 
железной дороги во внеурочное 
время отремонтировали паровоз 
и 'передали ёго коммунистам деч 
по, отмечавшим шестилетие 
ячейки,

А  в январе (924 года «У-1272

действуют ходовая и кривошип
ная части, И даже двухтонналь. 
ный свисток «ростом» в один 
миллиметр. Кстати, о размерах. 
В «У-127», например, 2566 дета
лей! А колесо последней моде
ли «ролле ройса», состоящее из 
43 деталей, весит... две сотых 
грамма!

Но, конечно, не только разме
ры поражают в этих моделях, 
сделанных из самшита, ореха, 
слоновой кости. Абсолютное 
соответствие оригиналу—  вот что 
еще удивляет в них.

— Работая над моделями, я 
становился историком, механи
ком, резчиком, сборщиком, —

хозяйства.
технических работ не выполнен,

А в т о м о б и л ь  И л ь и н а
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„Верни человеческие чувства!11
Перед нами несколько пи

сем- «... У меня есть отец 
Загорский Семен Иванович. 
Работает на хлебозаводе груз
чиком, Отец приходит каж
дый день пьяным, проявляет 
хулиганские действия. Не
однократно был в милиции. 
2-го мая отец приставал к 
моей матери. Схватил нож и 
хотел ее ударить...» Так го
ворит о своем отце Загорский 
Михаил.

Разговор о хулиганских 
действиях Загорского С. И. 
продолжает его дочь Галина. 
«Мой отец, когда приходит' 
домой, часто устраивает 
скандалы, так как приходит 
в нетрезвом состоянии. А 12 
мая он дошел до того, что по
лез на меня драться. Ударил 
два раза, потом взял круж
ку и бросил ее в мать, стоя
щую с моим ребенком».

А вот третий отзыв. «На

Хотя письмо 
не опубликовано

Группа /Кителей поселка 
Теши прислала в редакцию 
письмо. I! нем говорилось о 
необходимости открытия тор
говли бензином в поселке. 
Другой пункт письма затра
гивал вопрос наведения по
рядка в движении автотран
спорта ио улицам населенно
го пункта. И наконец, вопрос 
касался наведения порядка в 
лесах госфонда.

Письмо было отправлено в 
Тешинский поселковый Совет 
для проверки фактов и при
нятия мер. Недавно испол
ком поссовета прислал
ответ на письмо: «Исполком
Тешинского поселкового Со
вета сообщает, что торговля 
бензином должна быть орга
низована н ближайшее вре
мя при наличии емкости для 
слипания бепзинрГ Этот воп
рос стоял в наказах избира
телей депутатам райсовета.
Наказ принят, Председатель
райсоюая дал обещание раз
решить этот вопрос.

Навести порядок в улич
ном движении поручено
участковому уполномоченно - 
му милиции тов. Шкунову 
А, В.

По наведению порядка с 
изгородями в лесах госфонда 
создана комиссия в составе 
лесной охраны и представи
теля поссовета »>.

всем протяжении нашей сов
местной жизни Семен Ивано
вич устраивает в семье скан
далы.Почти каждый день бы
вает пьяным. 12 мая он при
шел из больницы в нетрезвом 
состоянии и стал приставать 
к своему _сыну Михаилу. Об
зывал его всякими нецензур
ными словами». Так говорит 
супруга Загорского 0. И, 
Александра Ивановна.

Все эти строки волнуют и 
возмущают. Отец и муж стал 
чужим человеком в семье. 
Хуже того, он мешает жить 
нормальной жизнью жене, 
детям- Все отцовские чувства 
Загорский променял на водку.

А семья хочет жить по-че
ловечески. Сын Михаил 
стремится успешНо закончить 
десятилетку. И ему нужна 

нормальная домашняя об
становка. , У дочери Галины 
грудной ребенок. Малень
кому гражданину необходимы 
покой и тишина. Короче, .по
кой нужен всем. А его нет.

Мимо возмутительных дей
ствий Загорского С. И. не 
прошел товарищеский суд 
хлебозавода. Он строго осудил 
его поведение. Суд об’явил 
Загорскому С. И. обществен
ный выговор с опубликова
нием в печати. Коллектив 
хлебозавода поддерживает ре
шение товарищеского суда и 

• заявляет Загорскому С- И.: 
«Верни человеческие чув
ства! »

В. АНТОНОВА,
председатель товари

щеского суда.

Пер вый проигрыш  
2:0

В минувшую субботу фут
болисты спортивного обще
ства «Труд» выезжали на 
очередную игру в город Бор, 
где встретились с командой 
«Водник». Хозяева поля ока
зались негостеприимными. 
Они выиграли у навашинцев 
со счетом 2:0.

К. ВЛАДИМИРОВ.

М Е Д Л И Т Ь

На закончившемся в Вар
шаве V 111 чемпионате Евро
пы по гимнастике среди му
жчин абсолютным чемпио
ном Европы второй раз 
подряд стал москвич Михаил 
Воронин, набравший 57,45 
балла,

Продолжается подписка яа 
газеты п журналы на 2-ое 
полугодие 1Й69 года. Времени 
до окончания сроков подине, 
ки осталось совсем немного. 
Прием подписки на цент
ральные газеты и партийно- 
политические журналы прек
ращается 15 июня, на област
ные и районные газеты 2л 
июня. Однако, несмотря на 
то, что сроки уходят, я рай - 
пне подписка продлена всего 
лишь на 60,7 процента к 
уровню отпадающей подпис
ки. По отдельным изданиям 
подписка продлена на газе
ты: «Правда»—на 50,4 про
цента. «Горьковская правда» 
—па 29,7“ процента. «Ленин
ская смена» —на 32.7 процен
та, «Советская Россия» — на 
54.1 процента, «Приокская 
правда»—-на 60,8 процента, а 
на партийные журналы на 
41,7 процента.

Достигнут уровень подпис
ки к уровню января в отде
лениях связи Теши, Салави
ри. Это говорит о том. что 
в этих населенных пунктах 
была проявлена забота как 
со стороны партийных, проф
союзных II комсомольских
органов. так и со стороны
начальников отделений связи 
тт. Сажиновой А. И, и Сави
на А. И. Немногим меньше 
распространено газет и жур. 
налов в отделениях связи

Выступая на отдельных 
гимнастических снарядах, он 
завоевал две золотые медали 
в упражнениях на кольцах п 
брусьях н две бронзовые—-я 
опорном прыжке и упражне- 
НИИ ня коне*

Фотохроника ТАСС.

В Е С Ё Л Ы Й  „
с с

Недавно в детской саде «Солнышко» был 
проведен «огонек». На него были приглашены 
родители детей подготовительной группы.

Вначале родители осмотрели витрину, ня 
которой был<з показано творчество их детей. 
А затем все прошли в зал, где стояли столи
ки с угощением, которое приготовили сами 
ребята для своих родителей,

«Огонек» открыла заведующая детским ся 
Дом Е. Г, Губарь. Потом его повели дети. Лена 
Питерова прочитала стихотворение «Шыо коф
ту», Оля Капотова—«Березу», Группа ребяти

шек исполнила танцы. Надя Левина и Сережа 
Фшпкин спели шуточные частушки.

Много звучало на «огоньке» песен, были иг
ры, в которых принимали участие и родители.

Запомнится детям этот веселый «огонек».
Чтоб им было так радостно и весело, пришлось 
приложить много усилий и труда взрослым: 
Е. Г, Губарь, В. В. Матрешкиной, К. Н. Те-
реньевой, В. В. Логуновой. Мы, родители,
очень благодарим их.

М. Щеголькова, Н, Петухова.
В, Ршцина, родители.

Волосова, Позднякова, Сони
на.

Однако в ряде 'отделений 
связи нет достаточного вин. 
мания орамизации подписки 
на 2-ос полугодие. Менее 
половины подписчиков прод
лило подписку в Б-Окулон- 
I ком, Натальинеком. город
ских отделениях связи №1 и 
№2.

В ряде отделений связи 
повторяются прошлые ошиб
ки, до последних дней не 
работают по восстановлению 
отпадающей подписки на 
газету «Горьковская правда». 
Это в первую очередь отно
сится к активу по распрост
ранению печати и связистам 
Новошинского. Ефаиовско - 
го, Роговекого. Степуринско- 
го и ряда других отделений 
связи. Взять, к примеру, 
городское отделение связи
№2, где из 34 подписчиков 
продлило подписку всего
лишь 7 человек, а в Ефанов- 
ском отделении связи из 21
подписчика продлил подпис
ку один человек.

Ослаблено внимание к рас
пространению Комсомольске . 
молодежных изданий и в

первую очередь газет «Ком
сомольская правда», «Пио
нерская правда», «Ленинская 
смена», журнала «Молодой 
коммунист» в Натальинеком, 
Валтовском, - городском отде
лении М2, Ефаиовском отде
лениях связи.

Времени до окончания 
сроков подписки остается 
немного. Надо повысить уро
вень организаторской работы, 
не допустить отпадающей 
подписки со 2-го полугодия 
и в первую очередь на пар
тийные издания. Необходимо 
в оставшееся время внима
тельно разобраться с положе
нием дел по каждому насе
ленному пункту, предприя
тию и учреждению, колхозу 
и совхозу. Важно, чтобы 
партийные, комсомольские и 
профсоюзные организации 
оказали всестороннюю п« 
мощь связистам и органам 
«Союзпечати» в успешном 
завершении подписки ня га
зеты и журналы на второе
полугодие.

В. КОЧЕТКОВ 
начальник районного агентст

ва «Союзпечать»,

Редактор ('.. А- КАРМ А! В

Ардатовекее сельское профессиональна-техническое 
училище Ns4

об’являет прием учащихся на 1969-1970 учебный гзд
по специальностям; трактористы-машинисты широкого про
филя с двухгодичным и трактористы-машинисты 3-го клас
са с одногодичным сроком-обучения На двухгодичный срок 
обучения принимаются юноши и девушки не моложе 15 лет 
с 8-летним образованием. На одногодичный срок обучения 
принимаются юноши и девушки не моложе 16 лет с обра 
зованием преимущественно 8- классов Прием на обучение 
производится по направлениям колхозов, совхозов, отделе
ний «Сельхозтехника» и ММС.

Принятые в училище обеспечиваются: бесплатным пи
танием. обмундированием и стипендией: одинокие— 10 руб 
лей, семейные— 20 рублей в месяц.

Начало занятий с 1 сентября 1969 года. Прием заявле 
ний до 25 августа.

К заявлению прилагаются; свидетельство о рождении 
свидетельство об образовании характеристика из школы, 
справки с места жительства и о семейном положении три 
фотокарточки 3x4 сантиметра.

Заявления подаются по адресу: рабочий поселок А у, 
теве, горьковской области, СПТУ ,N1 4, директору.

Л|)Д»

МУРОМСКОЕ ГОРОДСКОЕ

профессионально-техническое училище 
об’являет прием учащихся на 1969.1970 учебный год.

Принимается молодежь в возрасте 15-16 лет с образо
ванием 8-Jo классов.

Прием заявлений с 1-го июня по 30 июля 1969 года. 
Гчилихце готовит рабочих по следующим специальностям: 
токари, -фрезеровщики, слесари-ремонтники, слесари.инст
рументальщики, электромонтеры-ремонтники, Слесари-сбор- 
Щики (образование 10 классов. Срок обучения 10 месяцев), 
повара, продавцы^ каменщики (срок обучения 10 меся
цев) , Каменщикам предоставляется общежитие.

Срок обучения в училище от 10 месяцев до 2-х лот.'Все 
успевающие обеспечиваются стипендией в размере 23 руб 
50 коп. Поварам и продавцам 18 рублей. Каменщикам вы
плачивается повышенная стипендия—40 рублей в месяц. 
Сироты и дети, у которых родители являются инвалидами 
Отечественной войны I и II группы, обеспечиваются бес
платным обмундированием, 3-разовым питанием и получа
ют стипендию в размере о рублей.

За справками обращаться по адресу: г. Муром, Ремес
ленная слободка, дом №18, телефон №2— 31,

Дирекция,
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